



PEDRO RODRÍGUEZ HACE HISTORIA

Ante unas 5 mil personas, en Sesión Solemne de Cabildo, Pedro Rodríguez Villegas, tomó protesta como Presidente Municipal de Atizapán de Zaragoza para el periodo administrativo 2025-2027. Esta es la primera ocasión que un Alcalde es reelecto por el voto ciudadano y la tercera ocasión que la población le otorga el carácter de Presidente Municipal a una misma persona.

Con la experiencia adquirida en los periodos 2013-2015 y 2022-2024, dio cuenta de una Administración capaz de llevar a Atizapán de Zaragoza de uno de los municipios más inseguros al de mejor percepción de seguridad a nivel nacional, de acuerdo con la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana del INEGI.

En obras públicas destacó la inversión de 2 mil millones en la renovación de diversas calles y avenidas, y la construcción de un deprimido, puente y deportivo. En educación dijo que se invirtió en infraestructura educativa más de 62 millones de pesos en la rehabilitación de núcleos sanitarios,

aulas, canchas, arcotechos y techumbres, y la construcción de siete aulas nuevas en diferentes escuelas del municipio.

En materia hídrica externó que se perforaron seis pozos, se rehabilitaron 36 más y también las cinco plantas tratadoras de agua residual, y que con el apoyo de la CAEM se construyeron dos macro tanques de almacenamiento de agua, además de la compra de pipas, que permiten distribuir más de 800 mil litros de agua diario de forma gratuita en todo el territorio municipal.

En servicios públicos destacó que a las 20 mil luminarias LED ya instaladas se agregarán otras 10 mil para iluminar al 100 por ciento Atizapán, además de mejoras en la imagen urbana. Para la mejora de la calidad de vida de la población, crearán el programa 'Salario Familiar' y anunció incremento al número de becas estudiantiles en un 50 por ciento.

Reconoció el trabajo de su esposa, Patricia Arévalo Rubio, presidenta honoraria del DIF Municipal, que implementó 43 comedores

comunitarios en distintas colonias del municipio, que sirvieron más de 1 millón 700 mil comidas calientes desde el arranque del programa, además del trabajo de las estancias infantiles que cuidan de los hijos de las madres que trabajan.

En Atizapán, dijo, se seguirá implementando tecnología como el Sistema de Atención Ciudadana "Atizapán te Escucha", que supera las 54 mil descargas, y el Centro de Inteligencia Territorial, el City Manager y Atizapán Conectado. En materia de desarrollo económico enfatizó que Atizapán será un facilitador y promotor de la inversión.

Por su parte, el Secretario General de Gobierno del Estado de México, Horacio Duarte, en representación de la Gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez, reconoció el trabajo llevado a cabo en Atizapán de Zaragoza en ámbitos como los apoyos sociales, infraestructura, educativos, crecimiento económico y en especial el trabajo en materia de seguridad.